



Adorf, 15.12.2025

Weihnachtsgrüße der Grundschule Adorf

Werte Eltern,

wieder geht ein ereignisreiches Jahr zu Ende. Viele schöne Momente haben uns begleitet, doch sicherlich sehnen wir uns alle – beim Blick auf die vielen Konfliktherde in der Welt – nach Ruhe, Zuversicht und vor allem nach Frieden für alle Menschen.

Neben dem Lernen standen auch in diesem Schuljahr zahlreiche gemeinsame Erlebnisse auf dem Programm: schöne Wandertage, die Abschlussfahrt der vierten Klassen, die „NONSENS-Schulsport-Olympiade“, der Flexi Flink - Wettbewerb sowie die Lesenacht der Klassen 3a und 4a.

In Vorbereitung auf den diesjährigen Adorfer Weihnachtsmarkt verkauften wir mit großer Begeisterung wunderschönen selbstgebastelten Weihnachtsschmuck. Der Erlös kommt unserer Grundschule im vollen Umfang zugute. An dieser Stelle möchte ich mich ganz besonders herzlich bei allen helfenden Eltern bedanken, die dieses Projekt tatkräftig unterstützt haben!

Weiterhin bedanke ich mich bei Ihnen, werte Eltern, für die überwältigende Teilnahme an der Weihnachtsaktion „Kinder helfen Kindern“! Die Organisatoren waren sehr erfreut, über die vielen schönen Dinge, die sie gespendet haben. Ebenso danke ich allen Eltern für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen sowie für Ihre Unterstützung im Klassenverband und freue mich auf Ihr weiteres Engagement im laufenden Schuljahr.

Ich wünsche Ihnen allen eine ruhige, besinnliche und friedvolle Weihnachtszeit. Nutzen Sie die Feiertage, um durchzuatmen, Zeit mit Ihren Familien zu verbringen und neue Energie für das kommende Jahr zu sammeln.

Der erste Schultag im neuen Jahr startet am **Montag, dem 05. Januar 2026**, mit der „**B-Woche**“ laut Stundenplan.

Mit herzlichen Grüßen

I. Woitynek

I. Woitynek und das Team der Adorfer Grundschule